

Mauricio Macri entregó a varias familia el título de propiedad de viviendas que se desarrollaron a partir de créditos del IVC.

El jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, encabezó hoy el acto de entrega de escrituras a 30 nuevos propietarios pertenecientes al programa de Autogestión del Instituto de Vivienda de la Ciudad (IVC) y afirmó que este sistema crediticio implementado por la Comuna “ayuda a resolver el problema de millones de ciudadanos de este país que todavía no tienen casa propia”.

Esta fue la primera parte de un total de 326 títulos de propiedad del complejo Monteagudo, ubicado en el barrio de Parque Patricios, que se entregarán a familias inscriptas en la Cooperativa Emetele, entidad especialmente creada para construir esas viviendas a través de créditos gestionados ante el IVC.

“Es una alegría que la cooperativa haya cerrado su círculo y podamos entregar estos dominios. Esta es la resultante de un trabajo en equipo, como tiene que ser todo en la vida, y en esta oportunidad nos permite que cientos de familias tengan ya su casa”, dijo Macri en un acto realizado en el complejo.

Dirigiéndose a los beneficiarios, el Jefe de Gobierno añadió que “ustedes saben valorar sus viviendas porque les ha costado esfuerzo, pero desde el momento en que han comenzado a pagar ese dinero servirá para que otros tengan en el futuro su recurso para conseguir una casa”.

Acompañaron a Macri, la vicejefa de Gobierno, María Eugenia Vidal; el ministro de Desarrollo Urbano, Daniel Chain; el titular del IVC, Emilio Basavilbaso; la secretario de Hábitat e Inclusión, Marina Klemensiewicz, y el presidente de la Cooperativa Emetele, Carlos Chile.

Basavilbaso señaló que desde el Gobierno de la Ciudad “contribuimos para que ustedes cumplan sus sueños porque no hay nada más lindo que la casa propia con el título

formalizado”.

“Pero más allá de ser un día histórico para nosotros, este es un ejemplo hacia otras cooperativas para que puedan construir sus propias viviendas”, apuntó.

El Complejo Monteagudo es un proyecto iniciado por la comunidad que abarcó la construcción de 326 unidades de vivienda para familias sin hogar que no tenían acceso al crédito.

La semana próxima se entregarán otras 30 escrituras y en el transcurso de los próximos meses se completará el traspaso de títulos hasta llegar a los 326 que corresponden a las viviendas construidas en un terreno de 14.000m², que pertenecía a una antigua fábrica de pinturas.

Es un conjunto de edificios, de uso mixto que, además de las unidades de vivienda, incluye instalaciones comerciales, áreas comunales, una guardería y una emisora de radio comunitaria.

El proyecto fue iniciado, administrado y construido por el movimiento MTL, organizado como la Cooperativa de Vivienda Emetele, con la asesoría de las distintas áreas técnicas del IVC.

El Programa de Autogestión para la Vivienda del IVC otorga créditos destinados a la compra o construcción de viviendas, cuyos beneficiarios sean hogares de escasos recursos y en situación crítica habitacional conformados en organizaciones colectivas con personería jurídica (Cooperativas, Asociaciones Civiles, Mutuales, etc.).